

校長室だより

うんとこしょ  
どっこいしょ

第17号 令和元年8月26日  
渋谷区立笹塚中学校長 駒崎 彰一

もう少しで夏休みも・・・頭の中でチャイムを鳴らして、生活のリズムを整えましょう。  
お休み中ですが・・・校長室だよりを配信します。印刷しての配布はありませんが、ホームページのみでの配信となります。

## 夏休み 学校丸洗い！キレイになってます！

夏休み中に学校の丸洗いを行いました。とってもキレイな環境で学校生活がスタートです。



夏休み前に行った  
玄関周辺リニューアル  
2020 東京大会の横断幕が  
目立ちます  
☺

一部樹木の剪定を  
しました  
体育館から昇降口  
までが明るく  
なりました ☺



昇降口のタイルを  
高圧洗浄・ワックス  
土埃を流しました  
校舎内に入るときは  
靴の泥を落として！  
観葉植物も入りました  
☺



廊下は磨いて  
樹脂ワックスで  
鏡面仕上げに  
なっています ☺





校庭脇の  
コンクリート部分も  
土埃をすべて除去  
しました



B校舎2階から3階への  
階段の天井の「文字」  
ボロボロでしたので  
すべて除去しました！  
※ 長年にわたり  
除去できずに・・・  
気合いで  
全面除去しました



☆「蛍川」復活プロジェクト  
ポンプ施設の泥水をすべて排出  
電気関係の補修を業者に見てもらう  
予定です

石庭⇨  
VersionUp  
アルミ板  
「確かな未来へ」  
取付施工完了



学校裏の竹林への小径  
給食室前から整備を進めています  
東側のみキレイになりました

⇨

30日から始まる学校生活  
ワクワク  
楽しみにしてほしいと思います

夏休みは「先生」が勉強する期間でもあります

☆ 小林さやか（ピリギャル）× 聖心女子大学益川弘如教授 × 笹塚中学校  
「SASAZUKA 学びのイノベーション」プロジェクト

教員向け研修会が29日の午後開催予定です

頑張って勉強するぞぉ～

☆ 先生方で「体罰防止研修会」を実施しました。

同時に体罰防止標語コンクールを開催して

2019年度の標語が決定しました！

